

Hafesa colabora con la Fundación Juegaterapia para mejorar la calidad de vida de niños en tratamiento oncológico

- La compañía ha realizado una donación de 10.000 euros para apoyar la creación del Espacio MEJOR

Madrid, 13 de enero de 2025. – [Hafesa](#), fiel a su compromiso de crear un impacto social positivo, ha realizado una donación de 10.000 euros a la [Fundación Juegaterapia](#) para apoyar la creación del Espacio MEJOR. Este innovador centro terapéutico está diseñado para ayudar a niños y niñas en tratamiento oncológico a superar las secuelas físicas y cognitivas derivadas de la enfermedad, promoviendo su rehabilitación a través del juego y la creatividad.

El acto de entrega de la donación ha tenido lugar en la sede de la Fundación Juegaterapia, donde Diego Guardamino, director general de Hafesa, y Marta Fuentes, directora del área de Personas y ESG de la compañía, hicieron entrega de un cheque simbólico a Valle Sallés, vicepresidenta y co-fundadora de la Fundación Juegaterapia y Patricia Loyo, directora de Comunicación de la misma.

Un espacio para transformar vidas a través del juego

El Espacio MEJOR, una iniciativa pionera en España, está diseñado para atender las secuelas físicas y cognitivas que afectan a los niños y niñas tras superar el cáncer. Este centro terapéutico combina tecnología, creatividad y el poder del juego para facilitar la rehabilitación neurocognitiva, mejorar la calidad de vida de los pacientes pediátricos y ofrecer apoyo integral a sus familias. En sus instalaciones se desarrollarán actividades como terapias infantiles, talleres de arte y robótica, y sesiones de videojuegos, todas diseñadas para fomentar el bienestar emocional y la recuperación física de los niños y niñas.

Valle Sallés, vicepresidenta de Juegaterapia, ha destacado: *"Esta colaboración con Hafesa supone un gran paso para hacer realidad un espacio donde los niños y niñas puedan jugar y, al mismo tiempo, sanar. Su apoyo es fundamental para seguir transformando la vida de tantas familias que se enfrentan al cáncer infantil"*.

Un compromiso con la sociedad

Diego Guardamino, director general de Hafesa, ha afirmado: *"En Hafesa entendemos la importancia de apoyar iniciativas que mejoren las condiciones y la calidad de vida de las personas. Este proyecto, en particular, tiene un significado especial para nuestra organización, ya que nuestro presidente, Alejandro Hamlyn, tuvo que pasar gran parte de su infancia en hospitales. Su experiencia personal nos inspira a colaborar con proyectos como el Espacio MEJOR, que no solo ofrecen apoyo médico, sino también emocional y cognitivo. Este tipo de iniciativas son una muestra del compromiso de Hafesa por contribuir de manera tangible a un futuro mejor para las comunidades a las que servimos"*.

Con esta acción, Hafesa refuerza su papel como agente de cambio, demostrando que el compromiso empresarial va más allá de los resultados económicos y se centra en mejorar las condiciones de vida de las comunidades en las que opera.

Sobre HAFESA

[Hafesa](#) es un operador multienergético del mercado español, especializado en el trading de hidrocarburos y referente en el almacenamiento de combustibles y derivados en el sur de Europa. Está presente desde la importación de productos, pasando por su almacenamiento, transporte y distribución, hasta su comercialización al por mayor y al por menor en gasolineras y gasocentros, abarcando la cadena del *midstream* y *downstream* de hidrocarburos.

La compañía ha obtenido recientemente la licencia para operar en el sector eléctrico, a través de la comercializadora [Aletteo](#), consolidando su presencia como multienergética. Para más información, visite www.grupohafesa.com y nuestras redes sociales:



Para más información

Claudio Capdeville Pérez

claudio.capdeville@proacomunicacion.es

Tel: 609 728 208

Carlos Peláez Espada

carlos.pelaez@proacomunicacion.es

Tel: 618 574 382

Sobre la Fundación Juegaterapia

La Fundación Juegaterapia ayuda a los niños enfermos de cáncer a través del juego y la humanización hospitalaria. Dona videoconsolas y tablets en los hospitales y las reparte por las habitaciones de oncología pediátrica para que los pequeños pasen sus ciclos de quimio jugando y se olviden de su enfermedad. En España ya ha entregado videoconsolas y tablets en 76 hospitales y también en centros hospitalarios de Portugal, Marruecos, Colombia, El Salvador, Afganistán, India, Guinea y Guatemala. También reforman y humanizan las estancias hospitalarias pediátricas. “El Jardín de mi hospi” es una iniciativa de Juegaterapia, pionera en España, que consiste en recuperar las azoteas de los hospitales y convertirlas en jardines para que todos los niños ingresados puedan jugar al aire libre. Ya ha construido cinco en los hospitales La Paz, 12 de Octubre, Niño Jesús y Gregorio Marañón de Madrid y otro en La Fe de Valencia. El sexto está ya en marcha en el Hospital Materno Infantil de Málaga.

Los Baby Pelones, una idea original de la Fundación Juegaterapia, son “los muñecos más bonitos del mundo” porque están inspirados en los niños que luchan contra la enfermedad, además de ser un homenaje para ellos. Llevan un pañuelo en la cabeza, con diseños de amigos de la Fundación como Alejandro Sanz, Shakira, Laura Pausini, David Bisbal o Manuel Carrasco, entre otros, y varios pequeños en tratamiento oncológico. Desde que se presentaran en 2014, se han vendido más de dos millones de unidades. Son solidarios, cuestan desde 14,95 euros y se pueden comprar en nuestra tienda online <https://www.juegaterapia.org/tienda-solidaria-regalos/> y en distribuidores como Toys R’ Us, Juguetos, Gocco, Correos, Ilunion, Carrefour, Fnac, Alcampo, WOW Concept, WorldDuttyfree, y Women’Secret online, además de poderlos encontrar en muchas tiendas amigas, farmacias y papelerías.

Para más información:

Fundación Juegaterapia - 91 575 69 04

Patricia Loyo - patricialoyo@juegaterapia.org

www.juegaterapia.org